

# Le changement vibratoire

Les anciennes prophéties Mayas nous apprennent qu'en 2012, un Nouveau Monde apparaîtra. Nous vivons actuellement une période exceptionnelle, un passage qui s'appelle « La transition » et se poursuivra, semble-t-il jusqu'aux alentours de 2012 selon certains.



Élever la fréquence vibratoire de nos cellules nous permet de vivre cette période de transition de la meilleure façon possible. La santé, c'est le parfait dialogue entre nos cellules, notre corps et notre environnement. En élevant notre niveau de conscience, nous élevons notre niveau vibratoire et renforçons notre système immunitaire.

Tout est Un et rien n'est séparé.



*« Le problème de notre temps n'est pas la bombe atomique, mais le cœur de l'homme ».  
Albert Einstein.*